

PENGARUH LINGKUNGAN KERJA TERHADAP SEMANGAT KERJA PEGAWAI PADA DINAS PENDAPATAN PROPINSI RIAU

OLEH

RAJA RASMAWATI

ABSTRAKSI

Lingkungan kerja sangat berpengaruh terhadap pekerjaan yang dilakukan pegawai. Sehingga setiap pimpinan mengusahakan lingkungan kerja yang sedemikian rupa agar memberikan pengaruh positif terhadap pekerjaan yang dilakukan pegawai. Lingkungan kerja adalah segala sesuatu yang berada di sekitar para pekerja dan yang dapat mempengaruhi dirinya dalam menjalankan tugas-tugas yang diembankan kepada pegawai. Selain itu kemungkinan ada hal-hal yang berada disekitar pekerja yang dianggap tidak berpengaruh terhadap para pegawai dalam melaksanakan tugas-tugas yang dibebankan. Semangat kerja digunakan untuk menggambarkan suasana keseluruhan yang dirasakan para pegawai dalam kantor. Apabila pegawai merasa bergairah, bahagia, optimis menggambarkan bahwa pegawai tersebut mempunyai semangat kerja tinggi dan jika karyawan suka membantah, menyakiti hati, kelihatan tidak tenang maka karyawan tersebut mempunyai semangat kerja rendah. Dengan kata lain bahwa individu ataupun kelompok dapat bekerjasama secara menyeluruh. Semangat kerja adalah sikap dari individu ataupun sekelompok orang terhadap kesukarelaannya untuk bekerjasama agar dapat mencurahkan kemampuannya secara menyeluruh. Penelitian dilakukan pada Dinas Pendapatan Propinsi Riau dengan tujuan penelitian untuk mengetahui dan menganalisa pengaruh lingkungan kerja terhadap semangat kerja pegawai di Dinas Pendapatan Propinsi Riau. Jumlah yang sampel yang digunakan adalah 88 orang, dengan metode Random Sampling. Sebagai variabel independen adalah lingkungan kerja dan variabel dependen adalah semangat kerja pegawai. Analisis yang digunakan adalah uji validitas, uji reliabilitas, uji F, uji T dan koefisien determinasi. Hasil analisis menggunakan SPSS dapat diketahui bahwa variabel lingkungan kerja berpengaruh positif terhadap semangat kerja pegawai. Hasil analisis dengan menggunakan koefisien determinasi maka didapatkan hasilnya 54.1% dan sisanya 45.9% tidak diteliti.

Kata Kunci : Lingkungan Kerja dan Semangat Kerja Pegawai